

Más de mil funcionarios del Hospital San Martín de Quillota ya se han capacitado en gestión de emergencias y desastres, de modo que posean conocimientos técnicos sólidos para el manejo y planificación de respuesta a estos eventos en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca de la red SSVQ, recinto de más de 74 mil metros cuadrados que iniciará sus primeras prestaciones sanitarias a fines del año en curso.

Estas capacitaciones también permiten que el futuro personal del Hospital Biprovincial vaya conociendo la infraestructura y las instalaciones que cumplirán la misión de enfrentar emergencias o siniestros, por lo que este curso sobre el Plan de Emergencias y Desastres del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, fue orientado a todos los funcionarios y funcionarias, además de incorporar trabajadores de empresas externas.

#### Anuncio Patrocinado

Al respecto, el Director del Hospital San Martín, Claudio Fernández Molina, destacó: "Este Hospital Biprovincial ha sido construido con las más altas exigencias de seguridad; por lo tanto, frente a cualquier siniestro que se presente, nuestro personal tiene que tener las condiciones y los conocimientos para hacer una evacuación o un enfrentamiento de cada emergencia. Por ende, es super importante que cada uno de nuestros funcionarios, incluido quien habla, estemos preparados para enfrentar potenciales siniestros que se puedan presentar en esta nueva estructura".

De esta forma, esta capacitación, que tiene 21 horas pedagógicas en la modalidad de *e-learning* y dotado de videos de realidad virtual para situar a los funcionarios en las nuevas dependencias, deberá ser aprobada por la totalidad de trabajadoras y trabajadores que lleguen al nuevo recinto, de modo de mantener un Hospital seguro para usuarios y funcionarios en el marco de las regulaciones ministeriales.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

## UN HOSPITAL SEGURO

Cabe destacar que este curso fue elaborado por el Gestor de Riesgos en Emergencias y Desastres del Hospital San Martín de Quillota, Francisco Arenas Pérez, quien con apoyo del soporte tecnológico del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, elaboraron el material necesario para este curso, iniciado en febrero del año en curso, y que en estos días culminaría con sobre mil 200 funcionarios capacitados y certificados.

Al respecto, Francisco Arenas señaló la importancia de este curso y las materias abordadas: "La finalidad principal de este curso fue el preparar a nuestra gente para el futuro, en donde vamos a tener un gran Hospital, con mucha tecnología, y obviamente, que al estar allá debemos estar capacitados para actuar ante cualquier evento adverso que se nos presente en el edificio. Lo más importante es que nuestra gente aprenda a actuar para la seguridad de nosotros mismos y también de nuestros pacientes".

Una vez realizado este curso, esta materia seguirá su curso con la formación de equipos de trabajo en torno al manejo de Emergencias y Desastres, liderados por monitores, para seguir fortaleciendo esta gestión con las nuevas herramientas que dispondrá el Hospital Biprovincial Quillota Petorca. Así también se proyecta la instauración de una Unidad específica a cargo de personal técnico y profesional denominada Unidad de Gestión de

Funcionarios y funcionarias del Hospital San Martín se capacitan en gestión de emergencias y desastres

Riesgos en Emergencias y Desastres, la que permitirá incrementar la gestión y planificación de la seguridad de usuarios internos y externos del nuevo recinto asistencial.



y tú, ¿qué opinas?